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Ich fertige seit 2012 handgemachte Sporen, Gebisse, Concho nach Wünschen des 
Kunden in Einzelanfertigung. 

Für die großen Veranstaltungen wie AMERICANA, FEI World Games Reining, die 
europäischen Futuritys, Derbys ect. stelle ich seit über 10 Jahren Trophy Sporen und 
Gebisse her.

2023 kamen die  Trophy Buckles für die World Reining, verschiedene europäischen 
Reining Events sowie Sonderbuckle und für Buckles die Ehrung der Jahresbesten hinzu.

Von der Gestaltung von Design und Form kann ich verschiedene Arten der Gestaltung 
und Anfertigung  -   von traditioneller Technik  mit Gold- und 
Silberschmiedewerkzeugen bis hin zur den neusten Innovationen der 
Metallverarbeitung - anbieten. 
Alle Arbeiten werden von mir persönlich in meiner Manufaktur ausgeführt.

Die Preis richtet sich nach Ausführung, Designbearbeitung und Stückzahl.
Gerne unterbreite ich Ihnen ein individuelles Angebot.

Eine Übersicht über meine Arbeiten finden Sie hier beigefügt oder über meine Seiten.

I produce  handmade Spurs, Bits and Conchos according to the customer's wishes 
since 2012. 

I have been making Trophy Spurs and Bits for the Major Events like AMERICANA, FEI 
World Games Reining, the European Futurities, Derbys, etc. for over 10 years.

In 2023, I started with theTrophy Buckles for the World Reining, various European Reining 
Events, special Buckles and Buckles the honoring of the best of the year.
From the design and shape, I can offer various types of design and production - from 
traditional technology with gold and silversmith tools to the new innovations in 
metalwork.

All work is carried out by me personally in my Workshop. 

The price depends on the execution, design processing and number of pieces. I 
would be happy to make you an individual offer. 

An overview of my work can be found here or on my pages:

Phone & WhatsApp  0049 (0) 163 87 65 741 info@donu-spurs,de
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